

大使挨拶



カザフスタンの友人であるパートナーの皆様！

カザフスタンにおけるビジネスチャンスおよび投資環境等に関する情報提供の最も有効的な手段の一つとなる「日本カザフスタン投資環境整備ネットワーク」を通じて皆様にご挨拶させていただき大変光栄です。

現在、カザフスタンは資源依存型経済から輸出向け製造産業への発展を目指し、「産業・イノベーション発展促進プログラム」を実行しております。

同プログラムの枠内では、エネルギー、石油化学、機械製造、宇宙開発、通信、農業、製造その他の分野において様々なプロジェクトが計画されており、これらプロジェクト実現のため、日本をはじめ先進国等からの投資及び先端技術の導入が期待されております。

そのため、我々は現在、法的基盤をはじめ、企業・投資誘致のための環境整備に努めております。

また、カザフスタンと日本両国政府・企業等の連携強化を主な目的とする「日本カザフスタン経済官民合同協議会」も定期的に開催されております。

このように、両国の経済が相互補完的なものであることから、特に日本の先端技術移転と直接投資導入への期待が寄せられておりますが、日本の皆様には、積極的にカザフスタンでのプロジェクトにご参加頂き、両国の戦略的なパートナーシップと貿易・経済関係の更なる強化に繋がることを願っております。

最後に、この機会をお借りし、日本の皆様の更なる発展・繁栄を祈念すると共に、両国間の長期的な相互協力に期待したいと思います。

敬意を込めて

在日カザフスタン共和国特命全権大使
カマルディノフ・アクルベック